



POLICE DU CHABLAIS VAUDOIS

Place du Marché 1 – CP 117
1860 Aigle
Tél. 024 468 17 17
www.epoc-vd.ch
em@epoc-vd.ch
Contact: Capitaine C. Ruchet

Communes: Aigle – Bex – Ollon

Habitants: 23 000

Superficie: 170 km²

Effectif: 50 policiers, 6 assistants de sécurité publique, 7 collaborateurs civils

Active depuis le 1^{er} juillet 2012, la Police du Chablais vaudois, EPOC (Entente des Polices du Chablais vaudois), est constituée de policiers travaillant sous la même bannière pour les communes d'Aigle, Bex et Ollon au service de la population 24h/24. Le poste principal d'Aigle, ouvert en permanence, est suppléé par les postes de Bex, Ollon et Villars. Vaste de plus de 17 000 hectares, le territoire de l'EPOC s'étend du Rhône au Chamossaire. Son bassin de population d'environ 23 000 habitants est quasiment doublé en périodes hivernales et estivales, la station de Villars étant prisée par les touristes.

Constituée de quelque 50 policiers, la Police du Chablais vaudois s'efforce d'intervenir et de maintenir un contact permanent avec la population des trois communes, ceci afin de veiller à la sécurité et au maintien de l'ordre dans cette belle région que représente le Chablais. Par ailleurs, l'EPOC est aussi formée de plusieurs services spécialisés tels que radar – conducteur chien – prévention et proximité. Véritable partenaire du citoyen et intégré dans la communauté locale, le personnel de l'EPOC se rallie autour de trois valeurs fondamentales :

- Disponibilité permanente
- Engagement et esprit d'équipe
- Volonté d'améliorer sans cesse la qualité des prestations.